

Ressort: Auto/Motor

Viele Tote und Verletzte bei Busunfall in Moskau

Moskau, 13.07.2013, 18:49 Uhr

GDN - Bei einem scheren Busunfall in Moskau sind am Samstag mindestens 20 Menschen ums Leben gekommen. Mindestens 60 Personen wurden zum Teil schwer verletzt, bei 15 Verletzten soll Lebensgefahr bestehen.

Zu dem Unglück war es am Nachmittag im Südwesten der russischen Hauptstadt gekommen, als ein schwer mit Kies beladener Laster in voller Fahrt einen Bus gerammt hatte. Nach Augenzeugenberichten soll der Laster zu schnell unterwegs gewesen sein und die Vorfahrt missachtet haben. In Medienberichten war von einem der schwersten Verkehrsunfälle seit Jahren in Russland die Rede. Der 46 Jahre alte LKW-Fahrer aus Armenien soll überlebt haben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17630/viele-tote-und-verletzte-bei-busunfall-in-moskau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com